
 

「独立行政法人労働安全衛生総合研究所契約監視委員会」の審議概要について 

 

 

平成２５年度第１回契約監視委員会が、平成２５年６月２７日（木）に、独立行政法人労働者健

康福祉機構本部１８階会議室において開催されましたので、その審議概要についてお知らせします。 

 

 

平成２５年度第１回独立行政法人労働安全衛生総合研究所契約監視委員会（概要） 

 

開催日及び場所 平成２５年６月２７日（木）（独）労働者健康福祉機構本部１８階会議室 

委員（敬称略） 田極春美（三菱 UFJ ﾘｻｰﾁ＆ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ（株）主任研究員） 

竹内啓博（公認会計士）（欠席） 

山本勲（慶応義塾大学商学部准教授） 

浅田和哉（監事） 

永井道人（監事） 

審議対象 ○平成２５年４月～平成２５年６月に調達を行った案件 

 ・競争性のない随意契約 

・一者応札・応募となった契約（ただし、平成２５年度年間契約については３

月中に入札等行ったものを含む。） 

○平成２５年度末までに契約締結が予定される調達予定案件の事前点検 

議  事 ○点検・見直しの審議について 

 ・委員会における審議方法 

・労働安全衛生総合研究所の契約状況の推移の説明 

・平成２５年４月～６月の調達案件のうち、競争性のない随意契約（３件）、競

争性のある契約のうち一者応札・応募となった案件（７件）について 

・平成２５年度末までに契約締結が予定される案件（１件）について 

委員からの意見・質問に対する回答等 

○平成２５年４月～６月に入札・契約締結した一者応札・応募案件について 

 No.7「平成２５年度（登戸地区）空調

自動制御機器年間保守点検業務」につい

て 

①契約金額が予定価格よりかなり安くな

っているがなぜか。 

 

 

 

 

②昨年度は二者参加しており、今回も参

考見積は二者から取っている。今回参加

しなかった業者から、不参加の理由を聞

けるなら聞いた方がよい。 

 

 

 

①予定価格は業者からの参考見積を基

にしているが、業者はその段階では標

準的な金額を出しているのに対し、入

札のときには可能な限り値引きをして

きたものと思われる。 

 

②可能な範囲で聞くようにしたい。 



No.9「平成２５年度独立行政法人労働

安全衛生総合研究所損害保険」について、

入札参加資格に関する事項として「直近

時の STANDARD＆POOR’S における信用格

付けが『Ａ』ランク以上の格付けである

こと。」としているが、他にもムーディー

ズ等の格付機関がある中で、このような

限定には違和感がある。この入札参加条

件を拡大できないか検討すべきではない

か。 

 本件は、例年入札参加条件を変えず

とも複数応札だったこともあり、当該

参加条件については見直しをしてこな

かったが、今後格付けについて研究し

てみたい。 

 


